

## なかよし活動 はじまりました

### 対面式



1年生を迎える会が行われました。2～6年生が元気いっぱい歌やメッセージのプレゼント。2年生は昨年育てた朝顔の種をプレゼントしました。恒例の「名探偵シャナン」の〇×クイズも大いに盛り上がりました。最後に新入生が「1年生になったら」の歌を元気いっぱい披露しました。1年生も、もう立派な「みなみっこ」です。



### なかよし班結成



今年度初の「なかよし遊び」をしました。6年生が低学年に優しく接する姿がたくさん見られました。自己紹介や記念撮影の後、じゃんけん大会で盛り上がりました。運営の中でいろいろな学びがあったようです。今回の学びを次のステップに生かして、大きく成長していってほしいと思います。今後の6年生に期待です！  
(岩本晃子)

### 6年生のふりかえり

一回目のなかよし遊びでは、指示が通る環境（静かで姿勢が良い）を作れなかったため、次回からはその環境を作れるように近くまで行って指示しようと思いました。

次は、もっとはきはきとしゃべり、盛り上げて、みんなが楽しめるようがんばりたいです。次回のゲームも、簡単で楽しいものになるようアイデアを出したいです。

声のかけ方や声の大きさをうまくできたのでこのままがんばりたいです。他の子とコミュニケーションをうまくとって、スムーズに進めるようにしたいです。

6年生になって初めての仲よし遊びだったけど、担当の先生にほめられてうれしかったです。次の仲よし遊びでは今日できなかったことをできるようにしたいです。

初めてのなかよし遊びは、直せる点は何個もあった。

はじめての仲よし遊びだったので緊張したけど、うまくいってよかった。

並ばせるのとか、指示を出すのがもっと早くすれば、遊ぶ時間が増えると思いました。

### ネットトラブルに巻き込まれないために！



P T A 総会の前に保護者向けの情報モラル講習会を開催しました。たくさんの保護者の皆様に参加していただき、本当にありがとうございました。4年生～6年生の子ども達にも学年に合わせて講習会を実施し、どの学年も真剣に聞く様子が見られました。SNSの普及に伴いネットでのトラブルは増加傾向にあります。スマホは確かに便利ですが、そこにある危険性をしっかりと理解し、使用する時にはご家庭でのルール作りをお願いします。また、学年ごとにタブレットを持ち帰りますので、パスワード設定とともに、使用時のルールについて確認をお願いします。

最初のルール決めが大切です。スマホを渡す時の責任として、スマホ利用にともなう危険性をしっかりと伝えて、正しく使用しましょう。



### 一年間よろしくおねがいします！

令和7年度のP T A 役員さんが決定しました。子ども達のためにいろいろなところで助けていただいています。みなみっこのためにありがとうございます。



